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本报讯 8月 20日，惠济区毛庄
村组织召开区人大代表述职评议
会。区人大常委会副主任刘满仓、区
人大常委会城市建设工作委员会主
任李建军及毛庄选区选民代表等 50
余人参会。

会上，贾玉辉、毛广俊分别向毛庄
选区选民作述职发言。随后，参会选
民分别对选区述职人大代表进行民主
测评，并根据代表们述职情况，围绕选

区发展，进行交流座谈。
最后刘满仓作总结发言并要求：

作为人大代表，要多为人民群众发声，
搜集人民群众关心的焦点、热点、难点
问题，并积极向上级反映，推动解决问
题的速度。人民代表人民选，选好代
表为人民，人民群众的幸福是需要大
家共同努力，既需要百姓的监督与关
心，也需要领导干部的积极配合。
记者 蔺洋 通讯员 申远

本报讯 初心如磐，使命在肩。8
月22日，惠济区纪委监委“守初心、担
使命，扬清风、树正气”巡回宣讲团走
进新城街道举行专场活动。区纪委相
关领导，新城街道班子成员、全体机
关干部，各村（社区）“三委”成员、村
民组长、党小组长、部分村民代表 500
余人参加宣讲活动，街道党工委书记
耿建伟致辞。

廉政宣讲团宣讲内容丰富、案例
鲜活，质朴感人、直抵人心。宣讲的从

红船精神到中国共产党纪
律处分条例，从作风建设到
家风建设，使大家重温红色
经典，牢记初心、勇担使命；
宣讲的落实中央八项规定
精神、践行监督执纪“四种
形态”使大家守正初心，心
有戒律，以敬畏之心严守党
纪国法；更有发生在大家身
边的违法违纪典型案例，时
刻提醒基层党员干部自省、
自警、自励、自重，筑牢拒腐

防变防线。
“这次宣讲活动非常接地气，贴近

实际、贴近生活，贴近老百姓，实现了
精准施教，让基层干部真正从内心深
处受触动，守初心就是为老百姓多做
好事、做实事，始终坚持为民、务实、清
廉；廉洁自律、奉公守法，以锲而不舍、
精益求精的精神忠诚履职，就是对初
心与使命最好的践行。”与会人员纷纷
发表活动感言。
记者 蔺洋 通讯员 李浩 文/图

■为大美惠济添彩

本报讯 为深入贯彻落实党中央
“不忘初心、牢记使命”主题教育工作，
提升党员干部的政治责任感和历史使
命感，推进新时代党的建设，8月 22
日，长兴社区党支部开展《初心和使
命》宣讲进基层活动，社区 40余名党
员干部参加了此次活动。

活动中，长兴社区党支部邀请了
惠济区委党校石静云老师主讲，为基

层党组织、社区党员干部要把党的初
心、党的使命时刻铭记于心，才能获得
建设和谐社区、提升居民服务水平的不
竭动力。此次活动给党员们上了一堂
生动的党课，不仅让党员踏寻红色足
迹，感受了革命先辈在艰苦环境下不屈
不挠的精神，同时也进一步激励了党员
们更加牢记使命，主动担当作为。
记者 蔺洋 通讯员 赵钰

长兴社区党支部开展主题教育宣讲

毛庄村组织召开区人大代表述职评议会

区廉政巡回宣讲团走进新城街道

本报讯 惠济区人大常委会坚持
一线参与、一线服务，深督查、解实难，全
面助力城市环境提升工作。8月21日，
区人大常委会主任、党组书记王雅伟
及人大领导刘满仓、赵风军，带领市、
区两级人大代表，对全区城市环境综
合整治提升工作开展集中视察。

视察组一行先后来到坡阳路、宜
家家居商场、天地丽笙酒店等地，通过
察地查看、听取汇报、车览等形式了解
周边环境提升情况，接下来，视察组来
到天轩街（S314—绿环路）施工工地，
现场询问项目存在的问题，并积极探
索破解难题的办法。

座谈会上，副区长黄国彦汇报了
全区城市环境提升工作开展情况。目
前全区共组建 17个单项工作组，形成
了条块结合、上下联动的工作格局，31
名县级干部、1035名局委机关人员、
4900名镇办人员、700名城市管理员、
1300名环卫保洁人员、4.8万名志愿者
共同奋战在一线，紧盯重点区域，狠抓
重点问题，紧扣“四化标准”，城市环境
明显改善，得到了市领导的充分肯定。

就进一步做好全区城市环境提升
工作，王雅伟提出三点要求：一是提高
站位，增强信心。要深入学习领会省
委常委、市委书记徐立毅在市委第十
一届十次全会第一次全体会议上的讲
话精神，找准自身定位，深化对郑州建

设国家中心城市的信心，深刻认识郑
州举办全国民族运动会对郑州建设国
家中心城市、提升郑州城市知名度的
重要意义，积极借鉴上海等先进地区
在城市精细化管理、改善人居环境、提
升群众生活质量等方面的先进做法，
让群众增强获得感、幸福感、荣誉感。
二是改善作风，勇于担责。相关职能
部门的同志要本着对党和人民负责
的态度，树立以人为本的理念，强化
群众观念，提高服务意识；在工作中
要勤于思考，善于总结，遇事多讲责
任、讲使命、讲担当，少讲客观、少讲
理由、少讲困难，不能有推工作、推落
实、推责任的心理。三是加强协调，
合力攻坚克难。在城市环境提升工作
中，要提高大局意识，强化沟通协调，
密切配合，形成合力；区政府要加大与
市直相关部门的对接协调力度，找准
问题症结，对症下药，积极争取上级
支持，最大限度减少对惠济区项目建
设、环境整治的制约因素。

黄国彦表示，对代表们提出的意
见建议，区政府全面认领，认真梳理，
建立工作台账，逐一落实；在下一步
的工作中，继续突出重点区域、重点
环节的治理力度，持续提升全区城市
环境质量；严格标准，建立长效工作
机制，避免出现运动式整治。
记者 蔺洋

本报讯 8月 22日，为进一步落实
委员活动召集人制度，驻区市政协委员
活动小组召集人、区政协主席张卫民，
召集驻区市政协委员对惠济区城市环
境综合整治提升工作和全国民族运动
会筹备情况进行专题视察。

视察组一行首先来到新城街道办
事处，详细了解惠济区城市环境综合
整治提升工作。委员们纷纷表示，惠
济区抢抓发展机遇，紧扣序化、洁化、
绿化、亮化“四化标准”，城市环境综合
整治提升工作进展迅速、成效显著，辖
区城市环境明显改善。

随后，视察组实地察看了郑州师
范学院和天地丽笙酒店，认真听取了
全国民族运动会珍珠球赛事场馆和住
宿酒店的准备情况介绍。委员们表
示，赛期临近，要始终坚持高标准、严
要求，精细安排、精准服务，确保各项
筹备工作落实落细。委员们还在工作
人员的指导下，亲身体验了珍珠球这

项体育活动。
最后，视察组来到贾鲁河综合治

理工程现场，详细了解贾鲁河的历史
文化、综合治理的重要意义、设计及施
工建设情况，实地观看贾鲁河的治理
效果。

视察中，张卫民感谢市政协委员
们长期以来对惠济发展给予的关心、
帮助和支持，并表示，组织开展此次活
动就是要加强与委员们的联系，认真
落实委员活动召集人制度，充分调动
大家的积极性，履行职责、扎实工作。
他希望委员们继续立足本职，发挥政
协民主协商的作用，在惠济经济发展、
文旅融合发展、空间结构优化和产业
布局调整等方面积极建言献策，从更
高的角度予以更多关注。同时，希望
委员们继续做好宣传推介和牵线搭桥
的工作，为助推惠济高质量发展献计
出力。
记者 蔺洋

聚力环境提升 护航美丽惠济
——市、区两级人大代表视察城市环境提升工作

区政协开展专题视察


